
 
Yves Strobel für den Gemeinderat 
 
Yves, du hast dich bereit erklärt, für den Gemeinderat zu kandidieren. Inge Pesen= und 
Roland MaAhes beenden ihre langjährige Tä=gkeit im Gemeinderat für gut-bürgerlich. Inge 
Pesen= war 8 Jahre, Roland MaAhes sogar 12 Jahre im Gemeinderat. Du triAst für gut-
bürgerlich an und willst einen der beiden Sitze halten.  
 
Was hat dich zur Kandidatur bewogen? 
Mir liegt Rodersdorf am Herzen, darum möchte ich etwas zurückgeben und mich 
für das Dorf einsetzen. 
 
Welche Aufgaben hast du im Dorf schon übernommen? 
Ich habe im Dorf bereits verschiedene Aufgaben übernommen, so bin ich 
Mitglied der Finanzkommission, Mitglied der IKS-Arbeitsgruppe, Kassier bei der 
Spielgruppe Rodersdorf sowie Revisor bei der IG Dorfladen. Ausserdem bin ich 
Kassier bei der Guggemuusig Orginal Chnulleri 1936. 
 
Warum gehst du mit gut-bürgerlich in den Wahlkampf? 
Gut-bürgerlich setzt sich für eine transparente und verantwortungsvolle 
Gemeindepolitik ein, die allen Einwohnern zugutekommt.  
 
Wie wich=g sind dir ökologische Themen? 
Gut-bürgerlich bietet Hand zu Lösungen, die sowohl ökologisch als auch 
landwirtschaftlich sinnvoll sind. Mir ist wichtig, dass wir mit den vorhandenen 
Ressourcen sorgsam umgehen und dass auch die nächste Generation noch 
einen so wunderschönen Ort, so ein attraktives Dorf vorfindet.  
 
Welche Stärken kannst du im Gemeinderat einbringen? 
Für den Gemeinderat bringe ich fundiertes Wissen aus der Wirtschaft mit als 
Partner einer Steuerberatungsgesellschaft, wo ich als diplomierter Steuerexperte 
und Treuhänder mit eidgenössischem Fachausweis tätig bin. Du siehst, alles, was 
mit Zahlen zu tun hat, ist meine Welt.  
 
Kannst du noch etwas zu deiner Freizeit erzählen? 
Meine freie Zeit verbringe ich gerne mit meiner Familie, treibe Sport und mache 
aktiv Fasnacht als Mayor. 
 
Wie wähle ich dich? 
Wirf meinen Stimmzettel unverändert ein, die Listenstimmen helfen mir oder 
setze Namen aus der Liste „Zämmestoh für Rodersdorf“ dazu, mit ihnen haben 
wir eine Listenverbindung.  
 
 



Vielen Dank, Yves, für dieses Interview. Wenn Sie mehr über gut-bürgerlich erfahren wollen, 
dann gehen Sie auf die Homepage www.gut-bürgerlich.ch und erfahren Sie mehr. Dort 
können Sie auch Mitglied werden. Das Interview führte Urs Stoffel.  
 
 
 
 


